



Ministerin Kaniber erneut in Rosenheim zu Gast

Beitrag

Nur einen Tag nachdem Bayerns Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber bei den Volks- und Raiffeisenbanken sowie auf dem Rosenheimer Herbstfest zu Gast war, widmete sie sich erneut den Sorgen des Landkreises Rosenheim und der dortigen Landwirtschaft. Kaniber traf sich zum Frühstück und Dialog mit den Jungbäuerinnen und Jungbauern sowie mit dem Bayerischen Bauernverband in der Rosenheimer Fischküche. Dabei ging es zusammen mit Landrat Otto Lederer und weiteren politischen Mandatsträgern aus der Region um die Zukunft der Landwirtschaft, wozu sich die Ministerin die Wünsche der nachkommenden Bauern-Generation anhörte und auf diese einging.

Fotos: Judith Schmidhuber / StMELF







Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Fischküche Rosenheim
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim